

Fiche analytique – Mémoire de Master MUSE

A rendre au secrétariat lors de l'inscription à la soutenance du mémoire

* champs obligatoires

| | | | | |
|--|---|---|---|--|
| AUTEUR* | NOM :Alameda Viveros | | PRENOM :Santiago Sergio | |
| TITRE MEMOIRE* | Développement durable, participation citoyenne et gestion environnementale: le cas du fleuve Guatanfur en Colombie | | | |
| NUMERO MEMOIRE | 241 | | (à remplir par le secrétariat) | |
| DATE SOUTENANCE | 08/10/2016 | Salle:B1a | Heure: 9:00 | |
| THEMATIQUE* (AFFILIATION) | Développement durable | | | |
| VOLEE MUSE* | 2013 | | | |
| TITRE ACADEMIQUE* (par ex.: licencié en biologie) | Licencié en sciences économiques | | | |
| DIRECTION* / EVALUATION | Directeur de mémoire* Makan Mbengue | Co-directeur de mémoire* Jenny Maggi | Nom(s) du ou des juré(s)* - -Kolman Sangbana - | |
| STAGE (éventuel) | Organisme d'accueil | | Maître de stage | |
| Projet de l'ISE (éventuel) auquel le mémoire est rattaché | | | | |
| Bourse (éventuelle) reçue par l'étudiant | | | | |
| COLLATION* | Nb de pages* 54 | Nb de figures* 4 et un film | Nb de tableaux* | |
| TERRAIN D'ETUDE OU D'APPLICATION | Développement Duralble | | | |
| MOTS-CLES* (entre 5 et 10) | Développement durable, Participation citoyenne, gestion environnementale, eau, dimension culturelle, | | | |
| RESUME* (max 1500 car) | Le développement durable est un concept du droit international de l'environnement qui exprime le besoin <i>reconnaitre et intégrer les différentes valeurs et usages de l'environnement dans le processus de développement économique des sociétés</i> . La Colombie, a intégrée les principes du développement durable dans sa constitution politique et l'état a crée une normative conséquente avec ceux-ci. Néanmoins l'analyse du cas d'étude proposé, permet d'affirmer que la législation colombienne est incohérente avec la logique du développement durable. Une partie des résultats du présent travail sont exprimés dans le film <i>Les Cailloux Du Fleuve</i> et l'autre sur ce document. | | | |
| SUMMARY* (en anglais) | Sustainable development its a concept of international environmental rights that shows the need of including different values and usages of environment in the economic développement process of society. Colombia has integrated the ustanible development's principles in his political constitution and law system. Nevertheless, the study case shows that the Colombian's laws frame its incoherent whit sustainable development's logic. One part of the results are presented in a written document and the other one, in the documentary called « les Caillouxdu fleuve » | | | |
| REMARQUES | | | | |